

## COMPETICIONES

# Javier Tebas aplaza la reapertura total de los estadios a la temporada 2021-2022

El presidente de LaLiga ha asegurado que algunas zonas como como Canarias, Baleares o la Comunidad de Madrid ya podrían empezar a acoger aficionados en sus gradas.

Palco23

26 nov 2020 - 18:50



El 100% de los estadios españoles podrían terminar esta temporada con las puertas cerradas. Así lo ha asegurado el el presidente de LaLiga, Javier Tebas. El directivo ha participado en el evento digital WFS Live, organizado por la plataforma World Football Summit y ha asegurado que “con suerte, hasta la temporada que viene”.

Los estadios de fútbol españoles llevan cerrados desde mediados de marzo, pero Javier Tebas asegura que algunos de ellos ya podrían reabrir sus puertas con una capacidad cercana a los 3.000 espectadores. “Hay zonas de España como las Islas Canarias, las Islas Baleares o la Comunidad de Madrid en las que ya podrían empezar a acceder aficionados a los estadios, aunque el 100% de estadios abiertos no los veremos, con suerte, hasta la temporada que viene”.

“Estamos haciendo pruebas constantemente con los nuevos tipos de test que salen y actualmente hacemos un PCR y tres test de antígenos a la semana a cada jugador- ha

confirmado Tebas-; hemos hecho 3.000 test de saliva a diferentes jugadores en los últimos quince días y esperamos sustituir los antígenos de la nariz por los de saliva a principios de diciembre”, adelanta el presidente de LaLiga.

## “No era el momento de prohibir la publicidad de las casas de apuesta, debería haberse regularizado”

Tras el burofax de Leo Messi expresando su deseo de marchar del FC Barcelona durante el pasado mercado de fichajes, Tebas ha asegurado que: “quiero a Messi en LaLiga, igual que quiero a los mejores jugadores y entrenadores en la competición, pero no hay nadie imprescindible”. Además, el presidente de LaLiga ha asegurado que “tenemos cerrados los acuerdos audiovisuales de las próximas cuatro temporadas y en ninguno se estipula que si Messi se va, el acuerdo se rompe”.

Javier Tebas también se ha referido al real decreto ley que elimina la publicidad de las casas de apuestas en las equipaciones y estadios de fútbol españoles. “No era el momento y se debería haber regulado, y no prohibido porque hay muchas incoherencias en esta prohibición”.

A raíz de la propuseta de la Superliga europea y el posible respaldo del fondo inversor JP Morgan con un préstamo superior 5.000 millones de euros, Tebas ha sentenciado que “la Superliga europea demuestra desconocimiento” y que “de ser verdad, sería un buen negocio para que JP Morgan pierda dinero”.